




神韻全球巡迴演出

（明慧記者沈容綜合報

導）享譽全球的神韻藝

術團自二零二三年十二

月二十二日在日本名古

屋拉開「二零二四演出

季」在亞洲巡迴演出的帷

幕後，到二零二四年二

月七日為止，已經在名

古屋、東京、京都、埼

玉、界市、大阪、鎌倉、

八王子、札幌等地上演

了三十多場精彩的演出。

　　慕名前來的觀眾紛至沓

來，反應熱烈，他們對神韻展

現的卓越技藝與深邃內涵，給

予最高的讚譽： 「沉澱數千年

的文化在神韻舞臺上開花結果

了。」「歷史的一切都在神的

掌控之中。」「生命來自至高

無上神的賜予。」「世界需要

真、善、忍，全世界都渴望著

這種美好。」

　　二零二四年新年伊始，日

本連續兩日經歷了地震災難和

飛機事故，但神韻的到來，讓

人們在黑暗與無助中，看到了

光明與希望。

公司老闆觀神韻： 
黑暗與無助中 看到光

明與希望

　　 二 零 二 四 年 一 月 三 日

晚，公司老闆矢野洋（Yano 

Hiroshi）在京都劇院觀看了神

韻紐約藝術團在當地的第二場

演出。矢野表示，新年伊始，

日本遭受地震和飛機事故， 令

他深感人生無常，但神韻演出

卻讓自己「在黑暗和無助中，

看到了光明與希望」。

　　「我知道這麼一大班人能

夠進行如此高超的演出，是非

常辛苦的事情。動作整齊劃

一、又有活力的演出，真的令

我震撼；一整場，我都是這樣

的感受著。」有著電視製作及

音樂經驗的矢野洋讚歎道。

　　神韻動態天幕令他大開眼

界，「動態背景展示方式真是

一絕，日本沒有這樣的展現。

用這個方式展現故事，可以有

無限的伸展。」

　　他繼續說，「我第一次看

到這個，真的很感動。我們知

道演出後面的製作，也是一個

很大的工程；通過這樣的製作

方式，給大家帶來震撼。」

軍事專家： 
傳統文化是人類文明

存續的鑰匙

　　「這是一場非凡的演出，

極具吸引力，在技術層面上無

懈可擊。」日本軍事專家、原

自衛隊軍官鍛冶俊樹盛讚道。

他表示從神韻演出展現的中國

傳統文化中，看到人類文明存

續下去的鑰匙。

　　鍛冶讚美女高音歌唱家嗓

音洪亮、渾厚，歌詞更是發人

深省，他說：「中共迫害宗教，

同時被奉為萬能的現代科學也

完全陷入否定、排斥信仰與宗

教，把當今世界帶入死胡同，

這在全球範圍引發深思。因

此，歌詞內涵反映出中國幾千

年的文化內涵，正是人類文明

存續的一把鑰匙。」

　　他特別提到神韻最後一個

正邪大戰的節目，「這反映了

中共將面臨的現實結局，這不

是神話幻想，而是傳遞出的一

個深刻信息。」

公司 CEO：神韻歌唱

家演唱觸及心靈 感受

至高神的存在

　　經營戰略企劃公司 GA Inc

的首席執行官永原清一是首次

欣賞神韻，他說：「我喜歡歌

唱家演唱，特別是當下那一

刻，觸動了我的內心深處，從

中感受到我們的生命、靈魂，

都是來自神的賜予。」

　　對於神韻演繹的中華文明

五千年大戲，永原說：「這是

一個歷史悠久、相當深邃的文

化。從這樣的文化中，我感受

到沒有一顆善良的心，是不行

的。」他也感受到神韻所要傳

達的重要訊息，「有一個至高

神的存在，這是在演出所傳達

的信息。更確切地說，我們是

被賦予了生命！」

日本知名實業家： 
數千年的文化底蘊 
開花結果

　　「演出精美至極，開場的

一瞬間我覺得是最精彩的。」

日本知名實業家小堀脩觀看神

韻後表示。他特別讚歎神韻有

三方面的創造性。

　　「首先是藝術家的創造

性，見識到每一位藝術家超凡

的技藝；第二是我感受到（藝

術家們）從對中國持有的古

國情懷中孕育出的想像力和創

造力，這其中包括中國深厚的

歷史底蘊；第三就是卓越的藝

術構思和舞臺創意。而中國古

典舞是三個創意得以展現的靈

魂。沉澱數千年的文化在神韻

舞臺上開花結果了。」

　　對於舞蹈和服裝，小堀脩

表示非常精彩！「每位舞蹈

演員的藝術造詣都極高，可以

想像他們背後一定付出了嚴格

的訓練。男子的蒙古舞同樣令

人讚歎。無論是編舞還是服裝

設計，都展現了極高的藝術水

準，我好奇是誰的巧手設計，

巧思的各種服飾設計太棒了！

這是二十一世紀的新的設計。」

　　新年伊始觀看神韻，小堀

表示：「作為一名酷愛中國文

化的人，我深刻體會到珍惜以

及傳承傳統文化至關重要。」

神韻轟動日本 工商界盛讚

　　「我覺得這個演出非常

創新，創意十足，傳遞了一

個信息，呈現了一個許多人

都不了解的中國和歷史。」

阿 拉 伯 億 萬 富 豪 Shafik 

Gabr 一月二十六日晚在倫

敦觀看神韻後欽佩地說。

　　Shafik Gabr 先生是國

際集團 ARTOC 的董事長和

總經理，他是著名國際商業

領袖、東方藝術收藏家、慈

善家。

　　Gabr 表示自己祖籍埃

及，他認為，中國和埃及都

是文明古國，都應該保留古

老的文化，「（兩者）都是

非常古老的國家。坦誠地

說，這些國家應該將他們的

傳統文化傳承下去。因為歷

史對於文明來說是如此重

要。」

　　神韻致力於復興共產主

義之前的傳統文化。他說，

「我認為他們的努力非常

棒！我認為這個文化應該被

傳播得更廣，而且應該讓更

多人知道。坦白說，中國和

我的祖國（埃及）共享著

五千多年的歷史。」

　　神韻天幕令他耳目一

新，他認為神韻藝術總監完

成了一個非凡的傑作，「動

態天幕製作非常棒，設計得

非常好。」

　　 他 說，「是 的， 絕 對

的。他（神韻藝術總監）

完成了一個不可思議的傑

作，將天幕動畫和舞臺演出

相融合，我認為非常棒。我

從未見過這樣的設計，這是

第一次看到。」

　　神韻藝術家都修煉法

輪大法，信仰「真、善、

忍」。他認為這些藝術家都

十分年輕，很好奇需要花多

少時間訓練，也很驚訝他們

年紀輕輕的就能達到如此水

準。「我可以感受到他們所

散發的不可置信的能量」，

他說，「正向而溫潤（的能

量）。」

　　他恭喜神韻藝術家：

「我恭喜他

們的卓越演

出，其中溶

入了神性、

溶 入 了 情

感、溶入了

力量。」

　　 G a b r

先生還說，男高音歌唱家的

演唱「令人驚歎」，他想更

多地了解歌曲的內涵，並詢

問如何能得到歌詞。

　　神韻展現的是神傳文

化，創世主帶領著眾神下世

開創人類文明。他想更深入

了解演出的神性內涵，因此

現場就購買了兩本法輪大法

的書。他說：「（演出）極

具神性。實際上，我買了兩

本書（《轉法輪》）。」

　　Gabr 交友廣泛，人脈

甚廣，他曾躋身《阿拉伯商

業》和《中東》雜誌「最具影

響力的阿拉伯人」和「前 50

名阿拉伯人」之列。此外，

他還有埃及美國商會的創始

人和主席、阿拉伯商業理事

會主席、世界銀行中東和北

非地區顧問委員會主席等多

個頭銜。

　　「今天，我們看到了一臺

最高品質的作品。」「如何讚

美都不為過，非常、非常精

彩。」英國上議院議員亨特勛

爵在英國伯明翰 ICC 劇院觀

賞神韻後表示。「這是一場聽

覺饗宴。頂級製作，舞蹈、音

樂、獨唱表演都卓爾不群，以

及各種視覺元素與舞蹈演員的

結合，絕對非同凡響。」亨特

勛爵說，「我很榮幸能來這裡

觀看神韻，也非常開心能看到

這麼美妙的演出，尤其是節目

還傳遞了相當重要的信息。」 

　　今年演季神韻藝術團在英

國 10 個城巡迴演出約 50 場，

演出的城市和演出場次都是歷

年之最。到二月四日為止，

神韻藝術團在英國伯明翰、 牛

津、沃金、米爾頓·凱恩斯、

北安普頓和倫敦（10 場）完成

的演出，全部都是觀眾爆滿。

　　一月二十六日晚，華府智

庫主席、前美國副總統切尼

的副國安顧問葉望輝（Steve 

Yates）和夫人在美國首都華

盛頓首次觀賞了神韻演出。

　　他讚歎，神韻舞蹈演員的

高難度技巧不可思議，編舞令

人驚歎，舞劇故事很有趣。神

韻展現的是「共產主義之前的

中國」，葉望輝說：「那正是

我研究的中國。我喜歡這種尋

根溯源、回歸往昔的感覺，我

也認為這個方向是正確的。共

產黨並不代表中國歷史的連續

性，它是對中國悠久輝煌傳統

的外來入侵。」

億萬富豪讚神韻  購大法書 英國上議員

亨特勛爵：

最高品質的作品

華府智庫主席

葉望輝：

喜歡神韻尋根溯源

	■一月三日和四日，神韻紐約藝術團移師至日本千年古都——京都，在京都劇院（ROHM Theatre 
Kyoto）上演了三場演出，場場爆滿。圖為四日演出的現場盛況。
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「只有親眼目睹才敢相信竟有如此完美的演出  神韻獨一無二」

　　 電 影 製 片 人、 攝 影 指

導 弗 萊 徹 ﹒ 穆 雷（Fletcher 

Murray），參與製作過二百多

部影片，曾兩度獲得艾美獎。

2024 年 1 月 19 日，觀看了神

韻在美國聖地亞哥首場演出後

他表示，神韻獨特的動態天幕

令其大開眼界。

　　「令我大感驚奇，我從事

影視業，熟悉數位背景，但我

卻無法明白神韻怎麼能呈現出

如此宏大的天幕背景。但他們

做到了，並且效果絕好。」

　　「今晚的演出提醒了我，

此般優美、迷人卻非常有力的

演出，會讓人銘記於心，讓人

陶醉，並朝向美好的方向前

進。」面對紛擾亂世，穆雷感

受到，「演出在提醒我們人的

本性為何，人是從天上來的，

應該有神性。神韻在幫助我們

回歸正道，藝術家們能這樣做

真是太棒了。」

　　他萬般感激神韻：「神韻

藝術家們傾注大量心力，你能

感受到他們不是為了自己，而

是給觀眾帶來了恩賜。」

獲艾美獎製片： 
神韻提醒

人的本性為何

全球藝文界同讚：神韻是非凡傑作

	■ 2024 年 1 月 25 日晚，美國神韻環球藝術團蒞臨意大利帕爾瑪的王室歌劇院（Teatro Regio），進行當地第四場、也是最後

一場的演出。神韻 2024 年演出在意大利造成轟動，六個城市 29 場門票均提前售罄，一票難求。

　　「兩位高音歌唱家的嗓

音、發聲、情感以及歌詞的內

涵觸動心靈。」金起先（Kim 

Giseon）對神韻歌唱家讚歎不

已，「唱得太棒了！能看到這

麼精彩的演出，非常幸福！」

　　金起先被韓國人稱為「在

日本宣傳韓國演歌的愛國歌

手」，2016 年曾榮獲「100 位

最偉大的韓國人海外組韓國文

化大獎」。 1 月 31 日下午，

她觀看了神韻藝術團在東京的

第四場演出。

　　「通常很激烈的舞蹈，觀

眾也跟著情緒起伏，難以平

靜。然而，神韻舞蹈與眾不

同，雖然是振奮有活力的舞

蹈，但是觀看者卻看得愉悅放

鬆，我想只有良好修為的舞蹈

家才能做到。」她說。

　　金起先還說：「不僅演員

技藝精湛，色彩、服飾及節目

的編排、主持等各方面也都十

全十美，無懈可擊。真是超一

流的演出，太完美了！」

　　她特別提到神韻的服飾：

「很有參考意義。我自己下次

的演唱會也想參照來做。」

　　「我 擁 有 一 所 舞 蹈 學

校，對我來說這是場好得令

人難以置信的演出，無論是

舞蹈演員的專業精神、舞蹈

編排還是色彩方面，都如此

絢麗多姿，獨特非凡。」

   Nicoletta Buonaguro

女士 1 月 31 日晚在意大利

Teatro Nuovo Giovanni da 

Udine 劇院觀看神韻後深感

震撼，覺得「世界各地的所

有舞蹈老師都應該看到這樣

的演出」。

　　Buonaguro 是專業國標

舞、拉丁舞演員，曾經參加

上百次國際大賽，在世界頂

級賽事 WSDF 大獎賽、黑池

舞蹈節公開賽中獲得第 20 名

的成績。她創建了運動舞蹈

學校，該校成為弗留利 - 威

尼斯 - 朱利亞大區乃至意大

利的標杆。

　　 談 起 神 韻 歌 唱 家，

Buonaguro 覺得他們的聲音

非常動聽，「讓我每個細胞

都在顫抖，這意味著他們在

影響人、影響觀眾，當然也

包括我。」

　　從未聽過二胡獨奏的

Buonaguro 被二胡藝術家深

深吸引，「我仍然感到非常

震撼，因為這是一種新的樂

音，旋律直抵人的內心深

處。」

　　「這是我第二次觀賞神

韻，和第一次一樣精彩絕

倫。藝術家們創造了最壯

觀殊勝的演出，目前世界

上沒有任何一個演出可與

之媲美。」2 月 4 日下午，

Desmond Thompson 和五位

朋友共同觀看了神韻在倫敦

Eventim Apollo 劇院的第十

場也是最後一場演出後，由

衷讚美。

　　Thompson 是上世紀 80

年代的演員，至今仍活躍於

電影界；他也是電影製片，

在世界各地都有業務。他首

先表達了對神韻藝術家的敬

意：「我不勝感激，他們刻

苦訓練，精益求精，在幕後

付出巨大努力，才創造出如

此輝煌壯觀的演出。」

　　「除了絢麗的色彩，舞

台背景就是一塊美不勝收的

畫布，是流動的藝術，難

以想像它是如何製作出來

的！」Thompson 介 紹， 自

己到過 80 多個國家，看過無

數不同風格的演出，「沒有

一個可以和神韻媲美。神韻

是如此高雅，美不勝收！神

韻是最棒的！」

　　「只有親眼目睹，你才

敢相信竟有如此完美的演

出，甚至你真的看過之後仍

不敢相信，竟有如此出神入

化的演出。她（神韻）是

獨一無二的，絕對與眾不

同！」Thompson 說。

　　是什麼促使他再次觀看

神韻？他說：「第一次觀看

神韻時，我的靈魂和精神就

與神韻演出中展示的神性信

息產生了共鳴。」 「這次也如

此，我再次從中獲得精神的

昇華與能量。」

　　「深受震撼！演出的美

麗無以言表，讓我感動到落

淚！」教育財團理事長吉川

美 貴（Kikawa Miki）1 月

31 日觀看東京 Bunkyo Civic 

Hall 神韻演出後表示，「演

出展現了卓越的技巧，高科

技的舞台創意與古典藝術結

合，呈現一台完美演出。」

　　「每一個節目都獨具匠

心，都各有特色。」吉川說，

「像女子舞蹈中，她們步伐

優雅，飄逸的長袖被優美地

舞動，那場景令人陶醉。」

　　吉川為舞蹈演員的技藝

與體能動容，「男子舞蹈強

韌有力，充滿力與美，我真

感受到了很大能量，很震

撼。對人類身體的極致潛能

引起不可思議的想像，這樣

的演出真的令人感動。」

　　吉川美貴與丈夫致力於

通過歷史遺產來振興城鎮和

景觀建設，其活動獲得日本

內閣總理大臣獎、國土交通

大臣獎等眾多獎項。

　　吉川對歌唱家傳遞出的

神性內涵感觸尤深。「歌詞

讓人感覺到新時代的來臨，

『真、善、忍』理念將真正地

讓人性回歸。」對於歌詞中

提到無神論是撒旦的邪惡之

舉，吉川說，「日本自古以

來也信仰神道，演出讓我感

受到文化上的共鳴。」

　　吉川還對神韻中西合璧

的樂團表示濃厚興趣。「東

方的中國傳統樂器與西方樂

器的完美融合，這是我首次

欣賞，一種音樂之美無法言

喻。」她說，「真的從音樂中

獲得一種治癒，今日的演出

讓我心靈得到慰藉，身心變

得舒暢放鬆。」

韓國歌手：

看神韻演出

感到非常幸福

舞蹈學校校長：

所有舞蹈老師都應觀賞

電影人：

沒有任何演出可與神韻媲美

教育財團理事長： 
標誌新時代  人性回歸的來臨

　　Davide Fusco 是意大利

藝術演出公司 MSC 的藝術

總監，該公司在全球範圍內

進行娛樂、藝術演出節目的

設計和製作，其合作夥伴包

括世界排名第三的 MSC 遊

輪集團。

　　1 月 25 日下午，Fusco

帶領全家在意大利帕爾瑪的

王室歌劇院一起觀賞了神

韻。他說：「我從其中獲得

了很多信息：他們通過精神

的方式在拯救世界，更重

要的是要生活在和平寧靜之

中，這是神韻通過優雅和曼

妙從各個方面所展現的。」

他希望大家一定要銘記創世

主即將到來的好消息。

　　「演 出 精 美 紛 呈」，

Fusco 稱讚道，「尤其以這

種演出方式呈現的中國傳統

文化，絕對值得一看，不容

錯過。」

　　身為藝術總監，Fusco

對神韻藝術家稱讚有加，「太

了不起了。舞蹈演員擁有非

凡的學校和培訓，他們接受

過高水準的技巧訓練。」

　　帕爾瑪是意大利著名的

歌劇之都，Fusco 很高興在

當地「聽到中國男、女歌唱

家的演唱，令人驚訝，那歌

詞也非常美好。還有出色的

現場樂團。」

藝術總監：

神韻背後有非凡的學校

	■明慧網綜合報導
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海外讀者請掃碼閱讀，大陸讀者請用封底突破封鎖方法，訪問明慧網（minghui.org）。https://big5.minghui.org/mh/ar-
ticles/2023/1/20/455562.html

https://big5.minghui.org/mh/ar-
ticles/2023/4/17/458929.html

	■文：張曉慧

　　剛過花甲之年的黃朝明是

台灣人，經營一間農業科技公

司，有恩愛的太太和三個兒

女，可謂事業順利，家庭幸

福。閒暇時，他熱愛運動，疫

情前每天要打二、三個小時桌

球。精力充沛的他從沒想過，

癌細胞正在他體內潛伏。

　　二零二二年七月底，黃朝

明因為腎結石問題去醫院做震

波碎石，然而碎石後結石卻沒

有排出來。第三天凌晨四點

多，他感到腹部劇痛，去醫院

看急診照 X 光，發現胸部有一

顆很大的腫瘤。

  黃朝明說：「我感到晴天霹

靂，厄運真的來臨時，一點徵

兆都沒有！」

　　經大醫院進一步檢查，發

現腫瘤約八公分大，因為腫瘤

整個包覆了連結的血管大動脈

跟心臟，手術風險很大，好在

癌細胞沒有轉移，身體各種指

數也正常。醫生會診後，判定

為罕見縱膈腔腫瘤，要轉到血

液腫瘤科做更進一步檢查，最

終判定是類癌。

找到提升心靈的方法

　　黃朝明回憶，就在發現腫

瘤的大約兩個月之前，他剛好

閱讀了一些關於靈魂不滅和瀕

死體驗的書籍，他相信死亡不

是生命的終結。

　　一本名叫《海奧華》的書讓

他印象深刻，作者講述自己受

邀前往一個高級生命居住的海

奧華星球旅行。海奧華人告訴

他，人的靈魂輾轉輪迴，是神

讓人學習歷練，提升自我，並

讓他看到了自己的 80 次前世。

海奧華人說，現代地球文明的

致命弱點，就是過於強調物質

而忽略人的精神，很多人一生

被困在物質追求上，卻任由心

靈受到污染。

　　因疫情被困在家中的黃朝

明陷入深深思索，回想自己一

生為事業拚搏，給自己很多壓

力，其實這些都不是生命中真

正重要的。他只希望在有生之

年找到真正的修煉方法，可以

讓靈魂達到更高的境界。他嘗

試過西藏瑜珈，但感到離提升

心靈境界還是很遠。

　　二零二二年十月一日，黃

朝明參加朋友聚會，其中一個

朋友推薦他看《轉法輪》，這是

法輪功的主要著作。

　　法輪功包括五套動作舒緩

的功法和打坐，並指導修煉

者按照「真、善、忍」原則生

活。法輪功於一九九二年由創

始人李洪志先生公開傳出，很

快成為最有人氣的氣功，到

一九九九年修煉者已經有大約

七千萬到一億人。當時的中共

黨魁江澤民出於嫉妒和恐慌，

發動了一場殘酷迫害法輪功的

政治運動，一直持續至今。

　　黃朝明因為工作關係經常

往來中國大陸，之前聽到一些

中共對法輪功的負面宣傳，從

沒想過要去了解法輪功。不

過，這次聽了朋友的介紹後，

他認真地尋找法輪功資料閱

讀，發現法輪功教人修心向

善，還不收一分錢。

　　「這應該就是我一直在找

的最正確的修煉方法！」他立

即上網買了一本《轉法輪》，跟

著法輪大法網站（falundafa.

org）上的教功錄像學會了法輪

功的五套功法，並觀看了李洪

志師父的講法錄像。

　　三天之後，也就是二零

二二年十月四日，黃朝明回到

醫院複診。醫生告訴他診斷結

果是類癌，建議他盡快住院化

療，而且要打最大的劑量。因

為腫瘤大且位置危險緊急，如

果不化療，可能兩個月後就有

生命危險。

　　當時黃朝明的整個臉都是

腫脹的，因為血管被腫瘤壓迫

而缺氧，咳嗽、咳血、氣喘，

還有吞嚥困難，連空心菜都咬

不太動。當類癌進展到需要化

療的階段，患者就離死亡不遠

了，大部分接受化療的人會在

一年內死亡。黃朝明與太太商

量後，決定不接受化療，他不

想將人生的最後時光浪費在醫

院裡。

腫瘤不知不覺消失了

　　黃朝明每天凌晨起床煉法

輪功，到下午或晚上再煉功一

次。剛開始煉功的時候，他時

常感到胸部腫瘤位置疼痛，但

可以忍受。他相信煉功時腫瘤

有痛感是好現象，感覺疼痛的

部位正在被伸展開。煉到第四

套功法時，他經常感到有一股

氣梗住喉嚨裡，然後就會大聲

打嗝、打哈欠，煉完功感到呼

吸更加順暢。

　　法輪功包含四套動功和一

套打坐的靜功。黃朝明說，剛

開始盤腿打坐時，單盤都會疼

痛難忍，但他沒有放棄。兩、

三個月後，他終於可以單盤，

感到非常舒服美妙。再後來，

他可以雙盤打坐一小時。

　　在開始煉法輪功後兩個星

期，一天早上他剛起床即感覺

右鼻腔很刺激，就打出一個帶

狀包覆血塊的鼻涕。從那天

起，二十多年來每天晚上因為

鼻涕倒流、鼻塞而睡不好的情

況竟改善了百分之九十以上。

　　雖然身體狀況有改善，但

黃朝明從來沒有想過腫瘤會

好，也沒再關心腫瘤的情況。

他相信靈魂不滅，只想在有生

之年加緊修煉法輪功，將功法

深烙內心，如果來世轉生為

人，希望還能記得繼續修煉。

　　也許正是因為他這種無所

求的態度，符合了修煉的要

求，結果是無求而自得。煉功

三、四個月後的某一天，黃朝

明突然發覺自己煉功時，胸部

很少有疼痛的感覺，伸手去摸

肋骨，發現原來有腫瘤的部位

已經平復了。

　　「原來的腫瘤約八公分

大，中右胸明顯能看到腫起

來，不知道什麼時候消失的，

用手按壓都找不到腫塊，原來

會咳血絲、胸骨肌肉劇痛都沒

有了。」黃朝明說。

　　困擾他十幾年的腎結石也

沒再復發。自二零一零年起，

黃朝明每年要去醫院打震波碎

石兩、三次，但自從二零二二

年七月底結石夾取手術後，他

再沒出現過結石的困擾。此前

因運動損傷遺留的慢性痛症也

陸續康復了。

　　黃太太看到他修煉後的改

變，也開始修煉法輪功。黃太

太以前有心絞痛，每年發作

兩、三次，還有經常性的頭

痛，嚴重時要吃兩顆普拿疼

（Panadol），現在這些症狀大

部分消失了。

　　黃朝明與太太學會了按照

「真、善、忍」提高心性，遇到

矛盾時找自己的問題，把矛盾

變成提升自己的機會。他們十

分感恩法輪功，「現在我夫妻

倆比四十歲時身體還要健康，

無病一身輕，心性昇華後更是

自在。」 黃朝明說。

打坐提升免疫力、 
改善健康

　　癌症是現代人死亡的主要

原因之一，值得注意的是，仍

有一部分患者成功戰勝癌症。

近年來，西方醫學界逐漸認識

到打坐不僅可以放鬆情緒，還

可以提升免疫力、緩解疼痛以

及改善癌症患者的疲勞。

　　雖然法輪功是佛家修煉大

法，不是用來治病的。但研究

發現，修煉法輪功可以延長晚

期癌症患者的壽命。

   二零一六年美國臨床腫瘤

學會（ASCO）年會上發布的

一項研究報告，分析了 152 位

晚期癌症患者的案例，發現到

報告截至日，這些人修煉法輪

功後，有 149 例患者仍然健康

存活。與預測的平均存活時間

5.1 個月相比，實際平均存活

時間延長了十倍以上（延長到

56 個月）。有 147 例（96.7%）

症狀完全消失，其中 60 例經

過主治醫生的確認。

　　多項研究調查顯示，

法輪功在祛病健身、改善

身心方面有神奇功效。　

　　一九九八年九月，中

國國家體總抽樣調查法輪

功 修 煉 人 12,553 人， 疾

病痊癒和基本康復率為

77.5%，加上好轉者人數

20.4%，祛病健身有效率總

數高達 97.9%。

　　一九九八年十月，對

北京市 200 多個法輪功煉

功點進行統計學調查，有

效調查人數為 12,731 例。

結果顯示， 法輪功祛病總

有效率為 99.1%，其中完

全康復者占 58.5%；體質

增強者占 80.3%；精神改

善者占 96.5%。　　　

　　臺灣大學發表的一項

調查報告顯示： 法輪功

學員修煉後，一年只用一

張 健 保 卡 者 達 72%， 幾

乎是修煉前的一半。報告

指出，法輪功對於戒除不

良的生活習慣有顯著的效

果：戒煙率為 81%、戒酒

率 77%、戒賭率 85%。

法輪功
祛病健身
效果顯著

　　儘管目前的醫學很發

達，但是仍然有很多疾病

無法被攻克。在《絕處逢

生》這本書裡，我們可以

看到各種人罹患頑疾和絕

症的悲涼故事。可是他們

因各種因緣際遇修煉法輪

功之後，都得以絕處逢

生，開始了身心健康的幸

福生涯。

　　該書收集了 80 多個真

實的人生故事，均采編於

明慧網，包括： 染怪病的

美國普度大學博士生的重

生；十四個白血病人中只

有我因修大法活了下來；

修大法治癒絕症，尿道排

出七公分結石；大法治癒

我的股骨頭壞死和乳腺

癌；瑞典肺癌患者：等等。

　　大家不妨讀一讀此

書，給自己的人生打開一

扇希望的大門。本書也是

「明慧叢書」系列的一集，

可以在天梯書店買到。

　　天梯書店網址：

　　tiantibooks.org

《絕處逢生》

多項調查：無求自得 類癌患者重獲健康

	■曾被確診罹患類癌的黃朝明，如今恢復了健康。圖為

熱愛運動的黃朝明在學習風浪板，一不小心跌落水中。

（受訪者提供）

	■黃朝明在煉法輪功的第五套功法。（受訪者提供）
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　　法輪功祛病健身有奇效，

但中共卻炮製「1400 例」謊

言，污蔑說這些人練法輪功練

壞了，這些謊言是如何製造出

來的呢？

　　利用精神病人栽贓陷害是

一個重要手段，央視播出的傅

怡彬殺妻案中，傅怡彬根本就

不是法輪功學員，他早在 1993

年就得了精神病，經常一絲不

掛到處跑，家人怎麼管都管不

了，而法輪功書中明確規定精

神病患者是不能修煉法輪功的。

　　2000 年遼寧省盤錦市電視

臺曾報導「魏家殺母案」，殺

人的女子游手好閒，打麻將，

沒錢了就找母親要，母親沒錢

給她，她就將母親殺死。

　　公安卻教唆她：「你就說

你練法輪功，往法輪功上一

推沒死罪（配合當局栽贓陷

害法輪功是立功表現，不判死

罪）。」

　　中共還收買著急看病、沒

錢看病的病人。授意病人說練

法輪得的病，就可以馬上掛

號，藥費減半甚至免藥費；還

經常偽造現場，在死者身邊放

上法輪功書籍後重新錄像，謊

稱是練法輪功死的。

　　山東省蒙陰縣桃墟鎮居民

石增山的女兒死於先天性心臟

病，縣宣傳部為了邀功，非說

是「練法輪功」死的，要求石

增山配合電視臺念稿和錄像。

石增山不同意，鎮政府組織一

批打手用了三個晚上對他進行

非人的折磨，逼他上電視「揭

批」，栽贓陷害法輪功。

善惡因果

傳統文化

	■文 : 大陸大法弟子

　　二零二二年十二月初，

中共所謂「清零」防控政策突

然放開，兩周之內很多人都

「陽」了。朋友圈很多人在曬

「陽」，有人甚至說，早晚都得

「陽」，早「陽」早踏實。

　　十二月下旬，我給父親打

電話時，發現他的嗓子變聲了

（很多同事「陽」都是從嗓子變

聲開始），心裏懷疑他是不是

「陽」了。回家給父親量體溫，

顯示 37°。作為 82 歲的老人，

這個溫度應該算低燒，但母親

說「沒事」，我也就沒當一回

事。

　　我和母親修煉法輪大法，

父親雖然沒有修煉，但身體一

直很好，之前從未住過院。

父親被邪靈干擾

　　沒想到，父親開始出現忘

事、走路緩慢的現象。短短

三、四天後，小便失禁，夜裡

莫名其妙躺在地上。母親一個

人扶不起來，第二天等我丈夫

中午趕回家，才把父親從地上

抱起來。

　　我每天從學校下了課趕到

父母家，讓父親聽完大法師父

的講法錄音，再回自己的家。

但父親的狀態沒有好轉。父親

聽法時手一直在腿上比劃，問

他比劃什麼，他說在練字。我

告訴他聽法必須認真，要專

心，但收效甚微。

　　有一天，我丈夫問我父

親：「你女兒昨天給你打電話

說了什麼？」父親想了半天，

竟說了一句：「國際共產主義

運動。」我一下明白了，父親

被邪靈干擾了。

　　我告訴母親，母親去父親

屋裡，拿出三大兜前黨魁毛老

頭的像章和鐮刀斧頭之類的徽

章等。我大吃一驚，原來家裡

竟然留著這麼多共產邪靈的東

西沒有清理，難怪父親的狀態

一直沒有好轉。

　　父親連續幾天小便失禁。

弟妹拿來抗原試劑，測出父親

抗原陽性。十二月底，父親住

進了醫院。

入「陽窩」安然無恙

　　有一天晚上十一點半，醫

院依然人滿為患。我忽然發

現，整個就診大廳幾乎只有我

戴的是普通口罩，大家戴的都

是 N95 類的。但我心裡很坦

然，沒有絲毫擔心。

　　第二天父親住進了應急病

區，專為新冠病人準備的。同

屋是一位 86 歲老人，照顧他

的大姐很善良，得知我一直沒

有「陽」，就問我，是不是讓

老人戴上口罩，我連想都沒想

說了句：不用。

　　晚上，兩位「陽」了的老

人一直在咳嗽，我戴著口罩躺

在地上。

   回憶師父講過的法，又想

起當年羅馬皇帝鎮壓基督徒帶

來大瘟疫，基督徒在沒有任何

防護的情況下，不顧個人安危

去救護那些染疫的人，但他們

就是傳不上，何況我是大法弟

子呢！

　　很多同事和學生都知道我

掉進了「陽窩」裡，他們沒有

想到我會安然無恙！

腳踩兩隻船的教訓

　　我和母親一直在清理父親

房間裡面的東西，我開始檢查

父親曾經寫過的文章，不看不

知道，一看嚇出一身冷汗，難

怪父親這次病得如此厲害，一

篇篇文章都在給邪黨站臺啊！

甚至翻出了江魔頭的照片等。

為邪黨站臺哪怕是無意的也會

招來大殃啊！

　　在跟母親交流的過程中，

還知道父親好幾次勸母親不要

煉了。他雖然知道大法好，

沒生病時出門前都要默念「法

輪大法好，真善忍好」九字真

言，但在怕心下想腳踩兩隻

船。殊不知這是一道單選題，

人只有真信大法、遠離邪惡，

才可能有未來。

　　父親這次受了不少罪，但

他意識到了自己的錯誤，在明

慧網上發表了嚴正聲明，表示

真心相信大法，遠離邪黨。之

後，父親的身體狀況越來越好。

父親染疫住院的教訓

　　歐塔涅斯（Otanes）是波

斯帝國貴族，也是兩名波斯國

王的顧問和朋友。在歐塔涅斯

小的時候， 父母就常告誡他：

「只有懦夫才會撒謊。」「誠

實是一種美德。你要永遠熱愛

它。」

　　歐塔涅斯 12 歲時，父母

決定送他到遙遠城市一所著名

學校學習，並將他托付給一個

目的地相同的商團。告別時，

父母一再告誡歐塔涅斯，任何

情況下都要勇敢、誠實。

　　一天晚上， 一夥強盜攔住

了他們的去路。 商人們沒有

進行抵抗，而是交出了所有的

財物。一個強盜來到歐塔涅斯

面前，問道：「小傢伙，你那

兒有什麼東西？」 「四十枚金

幣。」歐塔涅斯回答道。 強盜

大笑起來，又問道：「不錯，

那麼你把金幣放在什麼地方

了？」 「在我的帽子裡，襯裡下

邊。」 「哦，是嗎？你的話我根

本不相信。」說著，這個強盜

打馬衝向了那些富有的商 人。

　　 很快，另外一個強盜又來

到他面前。「小傢伙，聽說你有

金幣？」 「是的。四十枚金幣， 

在我的帽子裡。」 「敢和強盜開

玩笑，你真是個膽大的傢伙。」

強盜笑了笑也打馬離開了。

　　不一會兒，強盜頭兒命人

將歐塔涅斯帶到他的面前， 問

道：「你有什麼值錢的東西？」

歐塔涅斯答道： 「我已告訴你的

兩個同伙，我有四十枚金幣，

藏在我的帽子裡。但他們不相

信我。」 「摘下你的帽子。」強

盜頭兒命令道。 歐塔涅斯摘下

了帽子。 強盜頭兒撕開帽子的

襯裡，果真發現了金幣。

　　強盜頭兒於是問道：「你

為什麼要告訴我們？要知道，

沒有人會相信像你這樣的孩子

會有這樣一大筆錢。」

　　「如果我的回答不同， 那我

就是在撒謊。只有懦夫才會撒

謊。」 對於歐塔涅斯的話，強

盜頭兒十分震撼。他覺得過去

很多時候自己都是懦夫。 於是

他對歐塔涅斯說道：「你是個

勇敢的男孩，你可以保有你的

金幣。騎上你的馬，帶上你所

有的東西，我的人會護送你安

全抵達目的地的。」

　　可能連歐塔涅斯也沒有料

到，自己的誠實救了自己的

命。也因為誠實等優秀的品

德，長大後的歐塔涅斯才成

為波斯了不起的人物。據說

他還是提出「在法律面前人人

平 等」的第一人。古羅馬知名

作家西塞羅曾說過：「沒有誠

信，何來尊嚴？」中國古人亦

有言：「誠者，天之道也；思

誠者，人之道也。」 歐塔涅斯

對誠實的堅守，希望能對當今

世人有所啟迪。

誠實的歐塔涅斯

炮製「1400例」謊言

欺騙了四代中國人的謊言  ：13 回歸真相·思考篇 ：

　　現在談起國外，一些大

陸人就說海外歧視中國、排

華可厲害了。其實，海外政

府與民眾，是被中共折騰得

「排共」，並不是排華或辱

華。

　　這一點，從近日火爆海

外媒體的一條新聞可以看

出：一位李姓中國大學教師

申請美國親屬移民簽證，因

為他的中共黨員身分，而被

拒簽。

　　他在接受移民簽證面談

時，被移民官反覆盤問其中

共黨員身分，包括為什麼要

入黨等，李先生如實回答，

但表示他已經 5 年沒有參加

中共黨組織活動。而當移民

官問李先生是否認同共產黨

的綱領時，李先生遲疑之際

就被拒簽了。

　　目前， 人們越來越明確

了「中國不等於中共」這個

概念。只有退出共產黨，才

能獲得國際社會的認可，才

能受到普世價值的平等待

遇。」李先生的親屬非常後

悔沒有及早勸他退黨。

　　（明慧網通訊員重慶報

導）重慶市巴南區前「610」

頭子張雲，曾經負責辦洗腦

班，迫害修心向善的法輪功

學員。據知情人透露：大約

一年前，張雲因車禍死亡，

死時六十多歲。

　　「610 辦公室」是前中

共黨魁江澤民為迫害法輪功

專門成立的一個恐怖組織，

「610」無論其產生的原因、

組織的構成，還是運作的程

序，不僅違法，而且是肆意

踐踏法律，其行動準則是江

澤民為迫害法輪功而下的密

令：「名譽上搞臭，經濟上

搞垮，肉體上消滅」。

　　張雲，曾在空軍部隊

開飛機，屬於團級幹部。

他轉業到地方後，就在重慶

市巴南區公安分局工作。在

一九九九年中共開始迫害法

輪功後，張雲就負責迫害

法輪功的事情，在邪惡的

「610」部門任主任。每次辦

洗腦班都是他負責。

　　善惡終有報。張雲六十

歲退休後，回老家李家沱定

居。在二零二二年底二零

二三年初，他開車經過李家

沱大橋時，為避讓滑雪板車

的人，發生車禍死亡。

海外不是排華  而是排共

重慶前610頭目車禍身亡
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